

# 学校だより

12月号  
生活二題：



明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り、機敏な行動をしよう。

## 季節を味わう

校長

早いもので、今年もあと10日となりました。12月とはいえ、それほど寒い日もなく、木枯らしに身体をすくめるといふ天気にも見舞われませんので、なかなか実感は沸きません。それでも、先日、子供会の行事として行われた「クリスマス会」や「餅つき」を楽しむ子供たちの姿に季節を感じることでした。

もち米を蒸す匂い、蒸し上がったもち米を石臼に移し、ホワッとたちのぼる蒸気、それらの一つ一つに子供たちはワクワクし、歓声を上げていました。そして、いよいよ石臼と杵で餅をつきます。とても懐かしい光景です。まずは、中学生が手本を示しました。これまで経験を重ねている中学3年生は、なかなかの腕前です。力強いその姿に小さい子供たちは、きっと尊敬と憧れを抱いたのではないのでしょうか。ある程度ついたところで、小学生にバトンタッチ、順番を待つ小学生は、早く自分の番が回ってこないかとうずうずしている様子でした。杵の重さにバランスをくずしそうになりながらも、しっかりと足を踏ん張り、一生懸命つきました。その近くでは、炭を焚き、暖をとったり、語ったり、つきたての餅を焼いたり、大人も子供も一緒に、とても和やかな雰囲気でした。いよいよ今年も残り僅かとしみじみと感じたひとときでした。今、家庭でこのような経験をするのは、なかなか難しく、このような機会に触れることは、とても貴重であると思います。四季折々の行事を通して、季節を五感の全てで感じる経験は、豊かな情操の育みにつながると思います。そして、子供たちが、大人になったとき、この経験を懐かしく思い出し、次の世代にも伝えていって欲しいと願うことでした。

いよいよ冬休みです。それぞれご家庭では、新年を迎える準備に慌ただしい時間を過ごされることと思います。また、家族で、一年を振り返り、新しい年に思いを馳せながら、ゆっくりと過ごしたり、久しぶりに家族や親戚が顔を合わせ、お互いの近況を語り合う時間を過ごされたりもすることと思います。子供たちにとっても、クリスマス、お正月と、楽しみの多い冬休みでしょう。楽しい時間を過ごしながらも、是非、家族の一員として、役割を担い、たくさんお手伝いもして欲しいと思います。そして、元気をいっぱい蓄えて、三学期また、笑顔で元気に登校しましょう。今年、一年、保護者・地域の皆様には、本当にお世話になりました。心より感謝いたします。どうぞ、よいお年をお迎えください。

## 楽しい冬休みを迎えるにあたって！

12月22日をもちまして2学期も無事に終了。これまでPTA並びに校区の皆様には多大な協力をいただき、子供たちも元気に毎日を過ごすことができました。

今年も残すところあと10日です。穏やかな気持ちで年末年始を迎えることができますことを祈りたいと思います。



1月9日までの長い冬季休業に突入しますが、子供たちは事故等につけてほしいと思います。先日学校では校外生活指導連絡協議会を開催しました。その中で子供たちの道路での遊び、急な飛び出しのことが話題に上りました。島内はもちろん島外での交通安全にも十分注意させたいものです。

## クリスマス！もちつき！！ 子供会のお楽しみに大歓声！ 12月19日（土）の出来事



硫黄島の青年会から素敵なプレゼントがありました。お菓子や図書券、ケーキ、チキンまで！

午前中はみんなで元気に餅つきをして、美味しくいただきました。子供たちの笑顔が輝いて穏やかで温かい気持ちになる一日でした。

## 校内持久走大会 全員完走！



12月10日の土曜日は校内持久走大会が行われました。師走の風物詩でもある今大会ですが、暖かな日差しの中での絶好のコンディション、児童生徒全員が自分との戦いに挑みました。沿道での多くの声援ありがとうございます。子供たちはその応援を力に変えて全力で走り抜くことができました。皆様の御協力に心から感謝します。

## 校内人権旬間・・・心の教育の日



12月の授業参観は道徳の取り組みを紹介しました。小中学部ともに自分自身をよく見つめ、気持ちを振り返る機会になりました。異学年であっても合同で取り組む良さも感じられました。

## 霜月祭り・・・

12月3日は霜月祭りが行われ、男子児童生徒全員が元気に練り歩きました。



岳之神神社から神様を案内し今後の無病息災を祈ることができました。



## ファミリー給食 みんなで美味しく！

8日にファミリー給食を実施したところ、多くの保護者の皆様に参加頂き、たいへん賑わいました。

メニューも美味しい皿うどん！なかなかのボリュームに保護者の皆様にも満足していただけたのではないのでしょうか。



幸子さん史華さんにいつも感謝です！

## 剣道の精神を学んで！



PTAの大町さんの協力をいただいて中学生は剣道を学びました。心技体一致！短い時間の中で上達し、剣道の楽しさも味わえました。

## ありがとう！！ ジャンベ留学生！！



3人の留学生に色々お世話になりました。学校全体で見送りをしました。

## 3学期の主な学校行事

- 【1月】
- 10日 始業式
- 14日 加夕大会
- 26日 空き瓶回収
- 【2月】
- 1日 立志式
- 23日 学級PTA
- 【3月】
- 14日 卒業式
- 24日 修了式

